



Paralysie
au visage



Paralysie dans les
bras ou les jambes



Troubles de
la parole



Troubles
de la vue



Vertiges
violents



Maux de tête
intenses

Agissez immédiatement
Appelez le numéro d'urgence

144

**RECONNAÎTRE L'ATTAQUE CÉRÉBRALE.
SAUVER DES VIES.**

Attaquecerebrale.ch



Fondation Suisse
de Cardiologie

RECONNAÎTRE L'ATTAQUE CÉRÉBRALE. SAUVER DES VIES.

Réagir rapidement sauve des vies. Car en cas d'urgence, chaque minute compte. En présence de l'un des symptômes décrits, **appelez immédiatement le numéro d'urgence 144.**

L'ATTAQUE CÉRÉBRALE PEUT FRAPPER N'IMPORTE QUI, N'IMPORTE QUAND.

L'attaque cérébrale frappe en Suisse toutes les 30 minutes, soit 16 000 victimes par an. 25 % des personnes touchées ont moins de 65 ans. Un cinquième des victimes en meurt, plus d'un tiers reste gravement handicapé. Sachez reconnaître correctement les symptômes de l'attaque cérébrale et empêchez ainsi ses conséquences tragiques.

Pour en savoir plus, consultez attaquecerebrale.ch

SOUTENIR LA FONDATION SUISSE DE CARDIOLOGIE.

La Fondation Suisse de Cardiologie encourage des projets de recherche qui visent à mieux soigner à l'avenir les personnes touchées.

Vous aussi, aidez en faisant un don:

Compte postal 10-65-0; IBAN CH16 0900 0000 1000 0065 0.

Une initiative de:



**Fondation Suisse
de Cardiologie**

Active contre les maladies cardiaques et l'attaque cérébrale



SHG - Schweizerische Hirnschlaggesellschaft
SCS - Société Cérébrovasculaire Suisse
SCS - Società Cerebrovascolare Svizzera
SSS - Swiss Stroke Society
neurovasc.ch